

Mag. Norbert Amon

Kapellmeister - Musikverein Staatz und Umgebung

Im September 2013 wurde Mag. Norbert Amon zum musikalischen Leiter des Musikvereines Staatz und Umgebung von der Generalversammlung des Vereines gewählt.

Nach 30 Jahren Prof. Anton Kornherr, 20 Jahren MDir. Herbert Frühwirth und 3 Jahren Hans-Peter Manser nimmt nun ein bestens ausgebildeter junger Musiker aus den Reihen des MV Staatz diese große Herausforderung an.

Der musikalische Lebenslauf des 28-jährigen Fallbachers zeugt von hochkarätiger Ausbildung und vielseitiger Erfahrung.

1997 Eintritt in die JK Staatz, 2004 kam er zum MV Staatz, 2003/2004 Gardemusik Wien. 2002-2012 Konzertfachstudium an der Universität für Musik und darstellende Kunst in Wien bei Prof. Peter Schmidl und Prof. Johann Hindler, beide Mitglieder der Wr. Philharmoniker - mit Abschluss zum Magister artium mit ausgezeichnetem Erfolg.

Er spielte unter anderem bereits bei folgenden Orchestern: Wiener Philharmoniker, Orchester der Wiener Staatsoper, Niederösterreichische Tonkünstler, Bühnenorchester der Wiener Staatsoper, Tiroler Symphonieorchester Innsbruck, Bühnenorchester der Salzburger Festspiele.

Konzertreisen in die USA, nach Deutschland (Wiener Philharmoniker), Japan (Orchester der Wiener Staatsoper), England (NÖ Tonkünstler), Indonesien und Brasilien (Wiener Strauss Capelle). Und wenn Euer „Schreiber“ soeben diese Zeilen schreibt, ist Norbert in den Vereinigten Arabischen Emiraten und begleitet Jose Carreras. Viel gäbe es an dieser Stelle noch zu berichten.

Wichtig scheint uns an dieser Stelle, dass er seine Wurzeln nicht vergessen hat, und immer, wenn es seine Berufsmusikerzeit erlaubt, bei seinem MV Staatz mitwirkt. Als nun im Juni die Stelle des Kapellmeisters frei wurde und Obmann Markus Fischer vorerst nach einem internen Kandidaten oder Kandidatin suchte, meldete sich Norbert Amon und meinte er würde seine berufliche Orchestertätigkeit zugunsten des MV Staatz reduzieren um so diese Position mit der nötigen Qualität und Quantität versehen zu können.



*Das neue Führungsduo des MV Staatz
Obmann Markus Fischer und
Kapellmeister Mag. Norbert Amon*

Aber auch sonst war und ist er musikalisch in unserer Region fest verwurzelt: Norbert Amon ist Mitglied des MV Fallbach, war Gründungsmitglied der Staatzer Bergmusikanten (2000-2004) und 2005 bis 2012 Mitglied der Blaskapelle Vindemia.

2007 begleitete ihn der Musikverein Staatz beim internationalen Solistenwettbewerb „Intermusica“ in Birkfeld, wo Norbert Amon als Finalist und Preisträger ausgezeichnet wurde.

Wir wünschen dem jungen Kapellmeister viel Erfolg - die ersten Proben waren vielversprechend - und freuen uns bereits jetzt auf die Herbstkonzerte.